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前回の各地区の意見	

	

1 地区	 時期早々ではないか？今年の暮れ位でどうか？	

2 地区	 昨年から決まらない状況。	

いくつかの地区が集まって人選する方法は、いかが？	

地区の中でも班長、幹事が決まらない。地区の活動を活発にし

ていく。	

3 地区	 	

4 地区	 地区に拘らず、良い人を推薦してもらう。順番は、厳しい。	

5 地区	 区民の会全体の高齢化がすすんでいる。	

会員再登録をするべき。規約の見直しも必要。	

6 地区	 良い案は、なし。班の中をまとめたい。	

7 地区	 会長、役員、幹事の仕事が多すぎる。	

女性から選んでも良い。区民の会を宣伝すべき。	

8 地区	 ダイヤランドは、始めは、別荘で、そして、定住する人が多い。

５年後は、どうか？任期が短い、５年～１０年でもよいのでは

ないか？本部で次期の人を決めてもらう。会長一任でもかまわ

ない。幹事の中からは反対。サークル活動は、活発で、会員が

増えている。	

元気な人を誘ってみる。	

9 地区	 方向性？を考える。	

三役は、本部が決めてもらいたい。	

10 地区	 地域活動は、人脈が大切。ルールを作る必要性。	

自治会は、自らも活動すべき。やりやすい職務で、任期は、一

年が普通。	

	

	

	


